



はわいっこ

平成28年5月26日(木) 発行

「人権の花」贈呈式がありました あゆみちゃんも登場

5月24日(火)に、湯梨浜町人権擁護委員さんから、「人権の花」を贈呈していただきました。贈呈式には、人権イメージキャラクターの人KENあゆみちゃんも来てくれ、サルビアやマリーゴールドなどきれいな花をいただきました。人権擁護委員さんより、「花をやさしく育てるように、人に対してもやさしく接してください。」というお話がありました。次の日には、栽培委員さんがプランターに花を植え替えてくれました。きれいな人権の花を大切に育てていきたいと思います。そして、人権を大切にする心を育んでいけるよう、努力していきたいと思います。ありがとうございました。



今年も青い鯉のぼりを大空へ 「青い鯉のぼりプロジェクト」



5月5日 宮城県東松島市において



羽合小の鯉のぼり

東日本大震災で亡くなった子どもたちの共通のシンボルとして、青の鯉のぼりを天国から見えるように掲揚し、

子どもたちが天国で寂しくないようにというのが、この「青い鯉のぼりプロジェクト」の取組です。羽合小学校でも、運動会前の一週間ほど掲揚し、このプロジェクトに参加しています。5月5日のこどもの日に、

宮城県東松島市で催されたイベントにおいては、「今年も亡くなった子どもたちが、少しやんちゃに成長して遊びに来てくれたように思えます。そして、今生きている子どもたちの未来もみんなで見ることができました。」と報じられています。この取組を通して、震災で犠牲になった子どもたちを慰め、復興への誓いも新たにすることができればと思います。

ふれあい委員会 あいさつ運動が始まっています

5月23日(月)から、ふれあい委員会の活動として、あいさつ運動が始まっています。朝、児童玄関で、ふれあい委員があいさつができた人にあいさつカードを渡すという取組です。あいさつカードをもらった人の割合を、昼に放送していますが、中には100%の学級もあるようです。みんなが、進んであいさつができるようになりましょう。

